



LA DECISION. Por Gregorio Amunátegui Jordán, novela. Editorial Universitaria. Santiago, 1979. 119 págs.

659411

El autor es un hombre destacado del "establecimiento", como dicen los editores. (Es posible que el "establecimiento" no sea exactamente el "establishment".) Un tradicionalista de nuestros viejos alimentos, en el estilo del notable Julio Subercaseaux ("Lo que he comido"). Su estilo se orienta dentro de códigos gastronómicos como el de José Eyzaguirre ("El libro del Buen Comer") y la célebre e inencontrable "Enciclopedia del Hogar de la Tía Pepa", tía que, como se sabe, era el periodista y escritor Rafael Egaña.

Lo que nos entrega hoy es una combinación de manjares galo-chilenos. Póngase en una enorme fuente un "Aspic de foie gras en Belle—Vue" y una "Cazuela de Ave". Agréguese un "Poulet à la Maréchale" y una "Empanada de Horno". Revuélvase. Y sírvase envuelto en la salsa clásica "todo tiempo pasado". Comestible, pero confuso en sus sabores.

CANDIDO

Queridísimo 10-II-1980 P. E. S.

La decisión [artículo] Candido.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cándido

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La decisión [artículo] Candido.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)